
 

 

  

Procès-verbal 
de la 3e réunion ordinaire 

du conseil d’établissement 2024-2025 
de l’École St-Gabriel 

No de la résolution  
ou annotation  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CÉ 2024-2025-015 

PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE PRIMAIRE SAINT-GABRIEL 
 
Procès-verbal de la 3e réunion ordinaire du conseil d’établissement 

tenue le 2 avril 2025, à 18 h 30, à l’école Saint-Gabriel 

 
1. PRISE DES PRÉSENCES 

 
           Présentes : 
           Mme Nancy Favreau, parent 
           Mme Audrey St-Amant, parent 
           Mme Joëlle Petit, parent 
           Mme Geneviève Couture, parent 
           M. Kevin Goudreau, enseignant 
           Mme Myriam Couture, enseignante 
           Mme Myriam Roussel, enseignante 
           Mme Karine Ponton, enseignante 
           Mme Yolande Bouchard, tech. en service de garde 
           M. Marc Poirier, directeur 
 
           Absentes : 
           Mme Audrey Bourque, parent   
 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
           Nous avons quorum ce soir. 
  

3. SECRÉTARIAT DE LA RENCONTRE 
 
Myriam Couture est nommée secrétaire. 

 
➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
4. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
Nancy Favreau propose l’ordre du jour tel que présenté. 

 
➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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5. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER PROCÈS-VERBAL 

 
          Audrey St-Amant propose l’adoption du procès-verbal du 4  
          décembre 2024 avec les modifications suivantes :  
           
          Au point 8 : modifier Audrey B. par Audrey S. 
          Au point 12 : modifier CSOP par COSP 
 

➢ ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

6. SUIVIS AU PROCÈS-VERBAL 
 
 

7. RESTRICTIONS BUDGÉTAIRES 2024-2025 
 
Marc explique les demandes du CS en lien avec les restrictions 
budgétaires. Pour notre école, cela représente un montant de 
2489$ qui devra être économisé.  
 

8. ORGANISATION SCOLAIRE 2025-2026 
 

Marc présente le document de l’organisation scolaire prévue 
en 2025-2026.  

 
9. GRILLE-MATIÈRES 2025-2026 

  
Marc présente la grille-matière prévue pour 2025-2026. Karine 
Ponton propose l’adoption de la grille-matière. 

 
 

10.  CONSULTATION SUR LES CRITÈRES DE SÉLECTION DE 
LA DIRECTION D’ÉCOLE 2025-2026 

 
À la suite du sondage anonyme envoyé par Marc, les membres 
sont consultés sur les résultats de celui-ci. Un document est 
remis. Les membres sont amenés à proposer d’autres 
compétences. Audrey S. préfèrerait la compétence suivante : 
Développe et maintient des relations de collaboration avec les 
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parents et les partenaires. Il est finalement décidé de laisser le 
document tel quel et d’ajouter plutôt la compétence en 
commentaire dans le bas du document. 

 
 

11.  PROJET DU GYMNASE 
 

Marc informe les membres que le projet a été mis sur la 
glace. 
 

           
12.  SÉCURITÉ SUR LA RUE ST-ANTOINE 

 
À la suite d’une lettre envoyée aux conseils des villes de Val-
Joli et de Windsor, une brigadière est maintenant en poste le 
matin, le midi et en fin d’après-midi à la traverse de piétons 
située devant l’école sur la rue St-Antoine. Son travail est très 
apprécié et rassurant. 
 

13.  SERVICE DE REPAS CHAUD LE MIDI 
 

Dû à la fermeture de la Cantine d’à côté, le service de repas 
chaud est annulé pour l‘instant. Des démarches sont déjà en 
cours avec la Coop du Tournesol et le service de Traiteur 
Freddy, mais il semble y avoir des problèmes de transport 
et/ou pour garder les repas chauds. Aucune nouvelle pour 
l’instant. Marc les relancera. Audrey S. a contacté le service 
de La cantine pour tous, elle attend des nouvelles. Yolande 
soulève le point qu’il faut aussi se questionner à savoir si c’est 
vraiment un besoin pour l’école St-Gabriel, puisqu’environ 
seulement 25 élèves tout au plus s’inscrivaient chaque 
semaine. 
 

14.  SURVEILLANCE DU MIDI POUR LE REPAS 
 

Marc explique aux membres qu’il observe que les surveillantes 
du midi ont beaucoup de lunch à réchauffer et n’ont pas le 
temps de bien surveiller les élèves, qui en profitent parfois pour 
niaiser. Il demande aux membres de réfléchir à l’idée d’enlever 
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les micro-ondes, pour assurer une surveillance plus efficace et 
sécuritaire le midi. À suivre. 

 
 

15.  ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES 
 

Les 14-15 et 16 mai, les 6e année iront au camp de vacances 
Jouvence. Kevin souligne le fait qu’il a reçu une demande 
pour réserver à Jouvence en avance pour l’an prochain. Marc 
propose de regarder un peu plus tard en juin pour réserver 
pour l’an prochain. 
 

16.  ORGANISME DE PARTICIPATION DES PARENTS (OPP) 
 
a) Bilan Carnaval 

 
Un franc succès! Merci aux parents-organisateurs pour 
leur implication et leurs bonnes idées.  
 

b) Chasse aux cocos 
 
Le 15 avril en soirée, les parents de l’OPP se 
rencontreront pour préparer l’activité. Chaque élève écrira 
préalablement un message qui sera mis à l’intérieur des 
cocos. Des surprises chocolatées seront aussi remises. La 
chasse aura lieu le 17 avril, en pm. La récré sera reportée 
à la fin de la journée. Les enseignants seront en bris-
horaire et sortiront avec leurs élèves. Les enseignants 
recevront des détails sous peu. 
 

c) Campagne de financement 
 
Le 15 avril en soirée, les parents de l’OPP se 
rencontreront pour discuter des campagnes de 
financement de l’an prochain. 
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17.  SERVICE DE GARDE 
 
Yolande remet aux membres le document sur les règles de 
fonctionnement du service de garde 2025-2026. Les tarifs ont 
changé, selon les nouveaux tarifs du gouvernement. De plus, 
à partir de l’an prochain, lors des journées de tempête, le 
service de garde sera fermé. Les parents recevront bientôt un 
courriel à ce sujet et seront aussi informés en début d’année 
prochaine. 
 

18.  COMITÉ DE PARENTS 
 
Aucun suivi.   
 

19.  CORRESPONDANCE 
 
Aucune correspondance.   

 
20.  AUTRES SUJETS 

 
Aucun autre sujet.  

 
21.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
           Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est  
           proposé par Kevin Goudreau, et résolu : 
 
           QUE la séance soit levée à 20h30 
 
 
 
________________________ _____________________________ 

  (signature)          (signature) 
  La présidente d’assemblée                                Le directeur 

 


